

12.01.2017 Mutscheln in der Lichtstube

Die Würfel rollten wieder...

Auch dieses Jahr machten sich 24 Albvereiner am Donnerstag, 12.01.2017, auf den Weg in die Lichtstube, um dort um 20.00 Uhr mit Hilfe verschiedener Würfelspiele mindestens eine der von Alfred Wellhäuser besorgten und allseits begehrten Mutscheln zu ergattern.



Drei Gruppen mit 7, 8 und 9 Personen wurden gebildet und los ging's Lust und Laune versuchten sich die Teilnehmer in den bekannten Würfelspielen wie Langer Entenschiss, Nackets Luisle, Mäxle, Der W von dem Turme bläst, Fuchsjagd, Bauernfenster sowie der großen und Hausnummer. Manch enttäuschter Ausruf, wenn die Augenzahl nicht aber auch Jubelschreie bei denen, die mehr Erfolg beim Würfeln hatte ertönten in der Lichtstube und die Mutscheln wechselten nach und nach Hände der glücklichen Gewinner über.



Wie in jedem Jahr gab es auch 2017 keine wirklichen Verlierer, da diejenigen, die mehr der leckeren Sterne erspielt hatten ihr Gebäck mit den „Pechvögeln“ teilten, die beim Würfeln leer ausgingen.



Wir danken Alfred herzlich fürs Besorgen der Mutscheln und den, wie immer, sehr unterhaltsamen und vergnüglichen Abend!